



Ciudad de México, a 8 de septiembre de 2022

NOTA INFORMATIVA

SUBSECRETARÍA DE DERECHOS HUMANOS, POBLACIÓN Y MIGRACIÓN

DIRECCIÓN GENERAL DE ESTRATEGIAS PARA LA ATENCIÓN DE DERECHOS HUMANOS

Como parte de las acciones de coordinación con las entidades federativas, tuvo lugar un encuentro con personal de la Fiscalía General del Estado de Chihuahua, la Comisión Estatal de Atención a Víctimas y la representación de la Secretaría de Gobernación, el 8 de septiembre en la Ciudad de Chihuahua, en el estado de Chihuahua.

Entre los puntos de mayor importancia se hizo énfasis en la importancia de la operación y funcionamiento del Consejo Estatal contra la trata de personas; la realización de las sesiones que indica la normatividad en la materia, con la finalidad de adaptar aquellos cambios o reformas que refuercen las acciones que ya se realizan, además de la necesidad de contar con instrumentos complementarios como por ejemplo, el reglamento interno del **Consejo Estatal contra la Trata de Chihuahua** o el fondo estatal para víctimas de trata de personas.

Asimismo, se resaltó la importancia de contar con información puntual y homologada que permita visibilizar todas las acciones y esfuerzos para ayudar en el combate contra la trata de personas, que se están emprendiendo en el Estado de Chihuahua.

